

日中動労千葉

81.11.24
No.903

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五七六・(公衆)四三三二二七一〇七

東京実行委・反対同盟のよびかけに応え、 全国労働者の総決起を創りだそつ！

現在、三里塚二期着工攻撃は、とりわけ敷地内反対同盟農民への暴力的圧迫攻撃として日々激化してります。農民の生きる唯一の手段たる農地を奪い、广播电视で家屋をおし潰す農民殺しの非道な二期工事をなんとしても粉碎しよう！ その為に、東京実行委員会と反対同盟のよびかけに断固として応え、三里塚を固う陣形をさらに拡大させる重大な闘いとして11.29現地集会に決起しようではありますか。

開始された二期攻撃

11.29を固いぬき、
12.3総決起へ

10.「現地大集会は、反対同盟のよびかけに決起を軸とした全人民の一万三千名の大結集による圧倒的な成功をかうどりました。それ故に、支配者・権力の危機感にかられた憎しみの攻撃が、ますます激しくなっています。敷地内15戸農民の土地・家屋のとりつけはもとより、「騒音対策」の名のもとに「騒音特法」をふりかかし周辺住民百二十戸をも叩き出そうとしています。そして、京成線芝山延伸工事の強行策動とともに、滑走路予定地でがぶばる木の根・小川三兄弟家族に対する執拗ないやがらせ、不当検問、そして小川さん家族の幼稚園に通園している幼い子供たちまで毎朝乱闐服の特勤隊が検査し、身体検査までするところの非道を行ってます。

生命が止む決起する農民を守る！

こうした状況下で、小川源さんは、「権力に命をとられるかもしれない。しかし、俺の命がなくなとも、やつらに土地は渡さない。俺は命をかける。俺について」と、すすむじままでの決意で、われわれに呼びかけています。この決意と叫いが、政府・支配者の軍事大囲い、すなはち戦争と反動の攻撃と真向から対決する最大の闘いであり、國家権力の暴力の前に、農民・労働者、人民が屈服するのか否かをかけた階級決戦です。ゆえに労働者は、反対同盟とりわけ敷地内農民を見殺しにするなど断じてできません。なぜならば、このことは、三里塚の未来とともに、日本のすべての人民の未来がかかっていきますからです。

いまこそ数万名の労働者・人民の三里塚闘争への連帯、起をつけよう、反対同盟農民と心の底からの連帯、共闘をつくり出していくのですではありませんか。

11.29

三里塚現地集会

二期工事着工阻止・空港廃港・三里塚を反戦の砦に！

主催・三里塚闘争に連帯し、動労千葉・反対同盟

支援する東京実行委員会

日時・11月29日(日)正午、場所・三里塚第一公園

動労千葉集合・成田運転区10時(作業衣)

一田原・シエント競争宣傳、「国鉄35万人体制」粉碎！

二期着工阻止！ 三里塚から反戦の炎を！

11.29 現地集会へ

全組合員・家族の強固な团结で組織破壊攻撃を粉碎せよ！